

## **Message de condoléances à l'occasion du décès de Hassan Irloo - 22 /Dec/ 2021**

Dans un message, l'Ayatollah Khamenei a présenté ses condoléances et ses félicitations pour le décès semblable à un martyr de M. Hassan Irloo, l'ambassadeur d'Iran au Yémen.

Voici message de son Éminence :

Au Nom de Dieu, Clément et Miséricordieux,

Je présente mes condoléances et mes félicitations pour le décès semblable à un martyr de l'ambassadeur compétent et dévoué d'Iran au Yémen, M. Hassan Irloo (que la miséricorde de Dieu soit sur lui), à son honorable famille, à ses amis et aux personnes partageant les mêmes idées qu'il poursuivait pendant la longue période de ses combats. Son bilan glorieux comprend un ensemble de travaux politiques, d'efforts diplomatiques et d'activités sociales. Ses deux frères ont atteint le statut élevé de martyr avant lui. Que la miséricorde de Dieu soit sur ce frère qui a lutté dans le chemin de Dieu et sur sa famille patiente, clairvoyante et dévouée.

Sayed Ali Khamenei

22 décembre 2021